

Erste Iveco S-Way ausgeliefert

Iveco hat die ersten Fahrzeuge des S-Way übergeben. Im Kunden- und Auslieferungszentrum in Ulm erhielten die Spedition Jürgen Remiger aus Weißenhorn und die Spedition Kolbe Thannhausen je drei Fahrzeuge mit 480 PS. Das neue Fernfahrer-Flaggschiff der Marke wurde gegenüber dem Vorgängermodell in 2000 Punkten überarbeitet und ist leicht am neuen Führerhaus mit dem markanten und großflächigen Kühlergill zu erkennen.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Übergabe der ersten Iveco S-Way (von links): Achim Maier vom B+R-Autohaus Ulm, Katja Thiel von der Kolbe Spedition Thannhausen und Iveco Brand President Gerrit Marx sowie die Spediteure Matthias und Jürgen Remiger.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Iveco